

mars > juin 2021

RD985 / Saint-Cloud
Boulevard de la République
De la rue Preschez à la Résidence Beausoleil

Le Département rénovent la signalisation lumineuse tricolore

Innovant



Assurer le meilleur services aux habitants



#DépartementInnovant

Le Département modernise la signalisation lumineuse tricolore de trois carrefours du Boulevard de la République à l'intersection avec la rue Preschez, à l'intersection avec la rue des Villarmains et avenue Caroline, et à l'intersection avec la résidence Beausoleil. Ces travaux comprennent le remplacement des mâts, le changement des câbles et la mise aux normes pour les personnes à mobilité réduite.

Ce chantier, riverain de votre lieu d'habitation ou d'activité, entraînera une gêne momentanée et des nuisances sonores.

Nous limiterons autant que possible le dérangement occasionné.
Nous vous remercions de votre compréhension.



**Pour toute information complémentaire,
vous pouvez contacter la Direction des Mobilités
du Département des Hauts-de-Seine :**

Tél. : **0 806 00 00 92** (service gratuit + prix appel)
ou en ligne : **<https://contact.hauts-de-seine.fr>**



Assurer le meilleur services aux habitants

